
COMUNITUR REALIZA A SEGUNDA REUNIÃO APÓS RETOMADA

   

  

   O COMUNITUR, Conselho Municipal de Turismo, fez nessa quinta-feira (11/05) a segunda
reunião desde que as atividades foram retomadas. O órgão reúne representantes do poder
público, universidades, e importantes instituições públicas e privadas da cidade, além da
sociedade civil.

  

    

  

   “A ideia é ouvir a sociedade, além dos próprios integrantes do conselho, levar apoio às
iniciativas para que o setor se desenvolva ainda mais na cidade”, disse a presidente do
COMUNITUR, a empresária Marilda Santos, eleita pelos conselheiros na reunião que marcou a
reativação do órgão.
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   Os representantes, reunidos no auditório Wilson Wady Cury, no gabinete da Secretaria
Municipal do Trabalho, Emprego e Renda, foram recebidos pelo secretário adjunto, Luís
Antônio Marcon Garmendia. “O trabalho é para que o Conselho tenha todas as condições de
exercer suas funções da melhor maneira possível, trazendo suporte para que a cidade possa
pleitear projetos estaduais e até mesmo federais”, afirmou o secretário adjunto.

  

    

  

   O órgão tem reuniões mensais, e a intenção dos conselheiros é trabalhar em conjunto com
outros conselhos, em busca de experiência e soma de esforços para a busca de soluções
integradas. O primeiro desafio é cumprir os requisitos para que a cidade integre o mapa
turístico do estado, e posteriormente busque o título de Município de Interesse Turístico.

  

    

  

   Além da presidente e do secretário adjunto da SMTER, participaram o professor José Marcos
Alves - USP São Carlos; Caio Hortenzi Braga - UNICEP; Tatiane Almeida Souza – agências de
turismo; Flávio Marchesin – Escola da Floresta/Sitio São João; Gustavo D’Almeida Scarpinella -
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável; Lucas Peruzzi -
Secretaria Municipal de Esporte e Cultura; Fabiana F. Nascimento e Ricardo Carlos Branco –
Departamento de Fomento ao Turismo/SMTER; Eliane Salatino – Secretária Municipal de
Educação e Everson Padilha – Pedala São Carlos.
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